



Mirada  
Indiscreta

Peregrinos recorren  
ruta ancestral



**Cientos** de peregrinos avanzan a pie por la carretera rumbo a Paso de Cortés, en medio de música, rezos e imágenes religiosas. El contingente cruza la zona del volcán Popocatépetl con destino a la Basílica de Guadalupe, en la CDMX, donde celebrarán a la Virgen de Guadalupe en su día. Entre camiones de apoyo y vehículos escolta, los caminantes mantienen el ritmo pese al frío y la altura, cumpliendo una tradición que cada año reúne a devotos de todo el país. FOTO: CUARTOSCURO